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Wie auch im Margreitter-Thread diskutiert, kann ich putzi nur zustimmen. Bei uns ist doch in
den letzten Jahren weder im Stadion noch in der Presse schnell Kritik aufgekommen. Mir ist das
schon etwas zu wenig Selbstkritik, verbunden mit der Forderung nach einem Bonus für
Eigengewächse. Es ist wahnsinnig schade, daß Mühl nach so vielen Jahren den Verein verläßt,
obwohl er selbst gerade erst Mitte 20 ist. Sportlich spricht aber so gar nichts für einen Verbleib.
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